

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

327

Wien, am 11. November 1933

516.216 Gasbezieher in Wien.

Die Direktion der Wiener städtischen Gaswerke teilt mit, dass am 31. Oktober des heurigen Jahres 516.216 Konsumenten Gas von den städtischen Gaswerken bezogen haben. Gegenüber dem Stand vom Jahre 1913 bedeutet die Zahl der Gasbezieher am 31. Oktober des heurigen Jahres weit mehr als eine Verdoppelung, da am 31. Dezember 1913 die Wiener städtischen Gaswerke bloss 211.815 Konsumenten mit Gas versorgt hatten. Im vergangenen Oktober haben die städtischen Gaswerke 923 Gasmesser neu aufgestellt, 774 Gasmesseranlagen vergrössert und 88 Neuanschlüsse durchgeführt.

.....

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung.

In der nächsten Zeit werden die Korbergasse, Seumegasse, Hofbauergasse, Steinhagegasse, Kollmayergasse, Emil Kralikgasse und die noch unbenannte Gasse zwischen der Dunklergasse und der Schönbrunnerstrasse mit elektrischer Beleuchtung eingerichtet. Der Magistrat hat die Aufträge zur Durchführung der notwendigen Installationsarbeiten bereits vergeben.

.....

Die städtischen Sammlungen Sonntag geschlossen.

Morgen, Sonntag, sind das Historische Museum der Stadt Wien im Neuen Rathaus, das Römische Museum in der Rainergasse, das Schubertmuseum in der Nussdorferstrasse und das Haydnmuseum in der Haydngasse geschlossen.

.....

Weltwirtschaft und Rüstungen in der Zeitschau.

Der Bildungsdienst der städtischen Versicherungsanstalt, eingerichtet vom Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum in der "Zeitschau" am Tuchlaubenplatz, bringt eine reichhaltige neue Folge von Bildtafeln, die einen Ueberblick über die wichtigsten Produkte der Weltwirtschaft und den Einfluss der Krise auf Produktion und Verbrauch gibt. Dargestellt werden unter anderem die unerhörten Rückgänge in der Roheisenproduktion, in der Maschinenproduktion und der Rückgang von Konsumartikeln, wie Baumwolle und Kaffee. Der vierte Teil der Welternte wird planmässig vernichtet, um die Preise zu heben. Ergänzend zeigen Uebersichtstafeln die Ausbreitung der Flottenrüstungen, die durch die Verteilung der englischen und amerikanischen Flottenstützpunkte zum Bewusstsein gebracht werden.

.....